



# 稲穂いなほ

仙南小学校  
H30. 5. 29

No. 9



## サツマイモ苗植え

月曜日、なかよしグループの1・6年(2校時)、2・5年(3校時)、3・4年(4校時)の小グループごとに5名のボランティアの方々からの協力も得て、サツマイモの苗植えと水やりを行いました(上・左写真)。

翌朝からは、それぞれのグループ内の上学年児童が自分たちが植えた苗に水やりなどの管理を行うことになっています(上右下写真)。

美味しいサツマイモが育つように世話をしながら、生物を育てる大変さも感じてほしいものです。



## 交通安全教室

今日は、大仙警察署員・美郷南駐在所員・美郷町交通指導隊員4名の計6名の方々の指導の下、交通安全教室を実施しました。

下学年はなかよしグループごとに3年生がリーダーとなって、歩道の歩き方や横断歩道の渡り方を実習しました(上写真)。また、上学年は前庭・中庭・グラウンドで自転車の乗り方や横断歩道の渡り方などを指導していただき、より安全な自転車の乗り方を実習しました。「自分の命は自分で守る」だけでなく「他人の命も自分で守る」義務があることを学ぶことができました。



## 「ミズモの日」どうでしたか?!

昨日は第2回目の「ミズモの日(水曜日)」でしたがどうだったでしょうか。今朝、登校してきた児童に聞いてみると「レベル3でした」「すごいね。私はレベル1だった」などと話してくれました。美郷町内4小中学校の取組ですが、家庭独自に「ミズモの日」を設定して家族で話し合う機会を多くしてみませんか。

## 水分補給

もう持っている児童もおりますが、水分補給用水筒等の準備をお願いします。



## 運動会の忘れ物です!

運動会後に上写真にある絵本や飾り物が入ったバックが届けられました(2週間以降経過してから問い合わせで申し訳ありません)。心当たりの方は申出てください。